

Explorando la personalidad humana: Teoría de los rasgos de Allport

La teoría de los rasgos de Gordon Allport representa un hito fundamental en la psicología de la personalidad. Según esta perspectiva, los rasgos son estructuras mentales fundamentales y estables que influyen en la conducta de una persona. En esta revisión bibliográfica, se analizará la evolución y los aspectos clave de la teoría de Allport, así como su impacto y relevancia en el estudio de la personalidad.

Clasificación del trabajo de investigación

Artículo de revisión narrativa

Autores primarios: LEÓN VASQUEZ, Britny Teodora; Sra. RAMIREZ TUESTA, Milene Araceli; Sra. HUAMANI CCAÑA, Norma Mariluz; HUANCA GONZALEZ, SAMUEL DAVID